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Sin otro particular lo saludo atentamente.
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NOTA N° I-10 /18

LETRA: PRO

Ushuaia, 17 de Abril de 2018

2018 - ,1rio de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan

Sr. Presidente Concejo Deliberante

Juan Carlos Pino

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente de dirijo a Ud. a los fines de incorporar Sobre

Tablas de la próxima sesión ordinaria del día 18 de Abril del corriente año, el

siguiente Pedido de informe referido al avance de obra referente a la

Pavimentación de la Avenida Perito Francisco Moreno.

A fin de poder dar respuesta al vecino Javier Leandro Anton, Propietario del

Restaurant KUAR quien se ha acercado a consultar si la Obra de Pavimentación

tiene contemplado el Ingreso hacia el Restaurant. Atento a que el pedido que

realiza el vecino nos excede para poder dar respuesta es que venimos por esta via

de modo de poder acompañar el requerimiento al vecino.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento del
siguiente proyecto de Resolución.

Las Islas Malvinas, Genias Sandurich de/Sur, sony serán Argentinas
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FUNDAMENTOS 

Si bien la Obra de pavimentación de la Avenida Perito Moreno es un
beneficio para todos, ha afectado de manera significativa a los vecinos de la zona,
en este caso en particular a un comerciante de nuestra ciudad, propietario del
Restaurante "KUAR".

En noviembre del 2017 se corto el acceso hasta la puerta del Local, lo que
obligó a los clientes a tener que dejar sus vehículos a 100 mts de distancia y llegar
caminando al mismo.

Dicha situación ha generado una considerable baja en la asistencia de los
clientes de nuestra ciudad, así como de los turistas, y ello impacto directamente en
la facturación, poniendo en riesgo la fuente de trabajo de 10 empleados directos.

Este pedido ya ha sido realizado por el propietario del Restaurante, pedido
que ingreso al Municipio Local Bajo el Número de Nota 01769.-

A los efectos de lo manifestado se adjuntan imágenes ilustrativas.-
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RESIIECVE

ARTÍCULO 1°.- Solicitar al Ejecutivo informe a través del área que corresponda

que indique en qué estado de ejecución se encuentra La Obra de Pavimentación

de la Avenida Perito Moreno y de qué manera tiene contemplado la habilitación del

Ingreso hacia el Restaurant.

ARTÍCULO 2°.- La respuesta deberá estar acompañada de la debida

documentación que respalde lo expuesto.

ARTÍCULO 3°.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación

y ARCHIVAR.-

RESOLUCIÓN CD N°	 18.-

DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA:

Las Islas Malvinas, Georgias Sandurich del Sur, sony serán Argentinas
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